



SYNAD

Le SYNAD dévoile son nouveau site internet : une vitrine modernisée au service de la construction durable

Le SYNAD (Syndicat national des adjuvants pour bétons et mortiers), syndicat associé de la fédération professionnelle UNICEM, annonce la mise en ligne de son tout nouveau site internet, conçu pour valoriser l'engagement de la filière en faveur de la construction durable et de

l'économie circulaire. Pensé comme un outil de référence pour les acteurs de la construction, ce site modernisé offre une expérience plus fluide, plus intuitive, et surtout plus engagée.

Conçu pour mieux valoriser les atouts techniques et environnementaux des adjuvants, encore trop souvent méconnus, ce nouveau site s'adresse à tous les professionnels du bâtiment - maîtres d'ouvrage, maîtres d'œuvre, entreprises, laboratoires, formateurs - désireux d'approfondir leurs connaissances et d'adopter des solutions à haute valeur ajoutée pour la transition écologique.

« Ce nouveau site internet est un outil de sensibilisation essentiel. Il permet de mieux faire connaître les atouts techniques et environnementaux des adjuvants, mais aussi des autres produits que le syndicat représente, et de montrer concrètement comment ils contribuent à construire de manière plus durable, plus sobre. » déclare Audrey Forestier, secrétaire générale du SYNAD.

UN CONTENU ENRICHİ, STRUCTURÉ AUTOUR DE 7 POINTS FORTS

- Fiches produits détaillées :

Une vingtaine de fiches produits présentent les différentes familles d'adjuvants, les fibres, les agents de démoulage, les produits de cure et les pigments de coloration représentés par le SYNAD, en détaillant leurs modes d'action, leurs domaines d'application ainsi que leurs bénéfices techniques et environnementaux.

- Pages expertises :

Quatre pages d'expertises apportent des conseils, des rappels réglementaires et des outils pratiques pour accompagner les professionnels du secteur au quotidien.

- Eclairage sur l'écosystème :

Une présentation claire de l'écosystème dans lequel évolue le SYNAD permet de mieux comprendre les acteurs, les interactions et les enjeux collectifs de la filière.

- Actualités en temps réel :

Grâce à un fil d'actualité connecté à la page LinkedIn du syndicat, les visiteurs peuvent suivre en temps réel les dernières informations et prises de parole.

- Témoignages inspirants :

Plusieurs témoignages de professionnels engagés sont mis en lumière, illustrant la dynamique collaborative qui anime le syndicat.

- Espace téléchargement :

Un espace de téléchargement pratique et intuitif permet d'accéder rapidement à l'ensemble des documents mis à disposition.

- Espace vidéos :

Toutes les vidéos produites par le SYNAD sont consultables en quelques clics, pour un accès simple et rapide aux contenus audiovisuels du syndicat.

UNE PLATEFORME AU SERVICE DE LA FILIÈRE

Le nouveau site du SYNAD illustre la volonté du syndicat de partager son expertise, de mieux faire connaître ses actions et de soutenir les évolutions du secteur vers des pratiques plus durables et responsables.

Le site est dès à présent en ligne à l'adresse : www.synad.fr

A propos du SYNAD

Le SYNAD (Syndicat national des adjuvants pour bétons et mortiers) est le syndicat professionnel qui représente les principaux acteurs du secteur des adjuvants, fibres, agents de démoulage, produits de cure et pigments de coloration en France. Syndicat associé à l'UNICEM, il regroupe les entreprises engagées dans le développement, la fabrication et la commercialisation d'adjuvants destinés à améliorer les performances techniques et environnementales des bétons et mortiers.

Le SYNAD agit pour promouvoir une utilisation raisonnée, innovante et durable des adjuvants, au service d'une construction plus performante, plus sobre et plus respectueuse des ressources. Il accompagne les professionnels de la filière à travers des actions de normalisation, de communication, de formation et de sensibilisation.

Pour en savoir plus : www.synad.fr

A propos de l'UNICEM

L'UNICEM (Union Nationale des Industries de Carrières et Matériaux de Construction) regroupe les entreprises industrielles qui produisent les matériaux minéraux essentiels aux secteurs de la construction et des travaux publics. Sa mission principale est de représenter, promouvoir et défendre les intérêts collectifs de la filière et de ses entreprises.

La fédération s'articule autour de deux syndicats adhérents :

- L'Union Nationale des Producteurs de Granulats (**UNPG**)
- Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (**SNBPE**)

Elle compte également plusieurs syndicats associés, chacun spécialisé dans un domaine spécifique :

- Le Syndicat National du Pompage du Béton (**SNPB**)
- Le Syndicat National des Roches Ornementales et de Construction (**SNROC**)
- L'Union des Producteurs de Grès des Vosges (**UPGV**)
- Le Syndicat National des Fabricants de Durcisseurs (**SYNFAD**)
- Le Syndicat National des Adjuvants pour Bétons et Mortiers (**SYNAD**)
- Le Syndicat National des Fabricants d'Isolants en Laines Minérales Manufacturées (**FILMM**)

Ensemble, ces entités œuvrent pour répondre aux enjeux économiques, sociaux et environnementaux liés à l'industrie des matériaux et de la construction, tout en soutenant une transition vers des pratiques durables et responsables.

Quelques chiffres : Environ 800 entreprises adhérentes (TPE, ETI patrimoniales, groupes internationaux). Près de 3 000 sites d'exploitation. 6,9 milliards d'euros de chiffre d'affaires estimé, soit 74% du chiffre d'affaires du secteur.



SERVICE PRESSE

INFLUENCE RP

MELANIE LECARDONNEL

T. 06 09 13 00 47

melanielecardonnel@influencerp.fr

